

PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL

Santé

Engagement
citoyen

Environnement

Fair-play

Règles du jeu
et arbitrage

Culture foot



Intitulé de l'action :
Prévention sur les dangers de la drogue et l'alcool



PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL

Santé

Engagement
citoyen

Environnement

Fair-play

Règles du jeu
et arbitrage

Culture foot



Thématique de l'action : Santé

Intitulé de l'action : Prévention sur les dangers de la drogue et l'alcool

Lieu : Montmélian

Public(s) et nombre de personnes concerné(s) : 19 joueurs U17



Constat(s) et Objectif(s) : Sensibiliser nos adolescents aux risques liés à l'alcool et aux stupéfiants. Chaque année des drames se produisent suite à la consommation excessive de ces produits.

Personne(s) intervenante(s) : Stéphane Tournour (Gendarme), Nicolas Massé (Gendarme), et Fabien Manificat (responsable de la catégorie U17)

Descriptif synthétique de l'action : Des gendarmes venus de Nances ont commencé leur présentation en abordant la nouvelle législation en matière de contrôles routiers. Ils ont ensuite organisé un quiz interactif sur la sensibilisation aux dangers de l'alcool et des drogues au volant. Cette activité a permis un échange constructif entre les intervenants et les participants. Cette initiative visait à informer et sensibiliser les personnes présentes sur les risques liés à la conduite sous l'emprise de drogues et d'alcool.



PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL

Santé

Engagement
citoyen

Environnement

Fair-play

Règles du jeu
et arbitrage

Culture foot

